



Kate, notre super adoptante de Pancho adopté le 24 juillet 2021, qui nous a également beaucoup aidées à la création de notre site internet et que nous remercions très chaleureusement, nous livre son témoignage :

« Cela faisait des mois que je regardais sur Facebook pour adopter un chien venant d'un refuge. Lorsque j'ai vu la photo de Pancho, j'ai eu un coup de cœur direct, c'était lui et aucun autre !

Ce loulou de 2 ans et demi était très craintif à son arrivée. Au début, il était si peureux qu'on ne pouvait pratiquement pas l'approcher ! J'ai eu très peur de ne pas réussir à gérer ce pauvre chien, qu'il ne soit pas heureux avec nous.

Trois semaines plus tard, il ne sautait toujours pas dans la voiture lorsqu'on voulait partir en balade, il avait peur et il vomissait à chaque fois.

Avec beaucoup de patience et d'amour, après plus de deux mois, c'est comme s'il avait toujours fait partie de notre famille, tellement il a fait de gros progrès. Sa fourrure a également complètement changé. Il aboie beaucoup s'il y a des gens qu'il ne connaît pas mais il m'écoute et reste à mes côtés.

À la maison, il est très calme, joue avec les enfants, et dehors il s'éclate, joue dans l'eau où il a pied avec les enfants !

A présent, il saute sans problème dans la voiture, et il aime aller chez mes parents qui ont un chien et un chat, il s'entend très bien avec eux et aime dormir avec eux. Chez nous, il dort devant la porte des enfants, il est très protecteur avec les deux. Une fois, mon fils jouait et était en train de tomber dans la rivière. Pancho a foncé pour le retenir ! En général, Pancho a encore très peur des hommes, il leur aboie beaucoup, mais avec mes frères et mon père ça va beaucoup mieux qu'au début.





Nous avons tellement de chance qu'il partage notre vie, nous avons un lien très fort. Lorsqu'il marche en laisse, il est toujours collé à moi. J'ai dû faire amener une éducatrice qui m'a aidé à lui faire connaître la laisse, c'était un des trucs qui nous a aidé le plus.

Il adore apprendre des tours avec mes enfants, il est très

intelligent et comprend très vite.



Le 24 avril 2019 a été une date très bouleversante pour moi, car j'ai appris que j'avais un cancer ... Lorsque j'ai adopté Pancho, j'ai vu dans son passeport sa date de naissance que quand le véto m'a demandé ses détails. J'avais des larmes aux yeux, le 24 avril 2019.... Exactement cette même date !!! Une date qui été marqué dans ma mémoire pour quelque chose de si horrible avait maintenant une connotation tellement positive. Pour moi, c'est sûr, c'est un signe du destin !

Je voudrais conclure par ces mots :

L'équipe de SOS Chiens au Sud de l'Italie est formée par des femmes merveilleuses. Non seulement nous sommes reconnaissants d'avoir Pancho dans notre vie, mais aussi de connaître une association tellement brave avec des gens formidables qui donnent leur vie pour ces loulous. La possibilité de faire partie de cette grande famille comme lors de la rencontre des adoptants est juste magnifique !

